

Betreubares Wohnen in Wels



FOTO: TRIO DEVELOPMENT

Die Stadt Wels ist ab sofort um 18 betreubare Wohnungen reicher. Das am Weidenweg 4 fertiggestellte Projekt blickt auf eine lange Geschichte zurück. Ursprünglich in den 1940er Jahren als Arbeiterwohnungen errichtet und zwischenzeitlich als Wohnungen für Landesbedienstete genutzt, wurden jetzt nach umfangreichen Sanierungsarbeiten 18 seniorengerechte Mietwohnungen errichtet. Die ersten Mieter haben das Haus bereits bezogen. Das Nachnutzungskonzept des Gebäudes wurde von TRIO Development aus Thalheim entwickelt, die auch die Realisierung des Bauvorhabens managte. „Das Projekt Weidenweg

4 mit seinen betreubaren Wohnungen ist eine hochwertige Ergänzung für altersgerechtes, aber gleichzeitig selbstbestimmtes Wohnen. Auch wenn der Betreuungsbedarf bei den Mietern derzeit noch nicht gegeben sein sollte, ist der Betreuungsdienstleister vor Ort ein wichtiger Ansprechpartner für mögliche Fragestellungen rund um das alltägliche Leben im Alter“, so TRIO-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer. Die Betreuungsleistungen übernimmt der Samariterbund, der für seine Kompetenz in der Seniorenbetreuung bekannt ist.

DUALE AKADEMIE

LEHRGANG 2020/21

Mit der Dualen Akademie der Wirtschaftskammer OÖ haben Unternehmen die Möglichkeit, Maturanten, Studierende ohne Studienabschluss, aber auch Berufsumsteiger als Fachkräfte zu gewinnen.

In einer Ausbildungsdauer von maximal 2,5 Jahren werden modernste Berufsbilder vermittelt, auf die der Arbeitsmarkt wartet.

dualeakademie.at



Bezahlt werden fürs Lernen!



WIRTSCHAFTSKAMMER OBERÖSTERREICH